



Bahía Blanca. Marzo 2014 .-

Comunicado

FUERON TRABAJADORES

Cuando en las últimas horas veíamos la figura de Vicente Massot egresar del juzgado Federal de Alsina 317, ya sin la arrogancia de otros tiempos, un cúmulo de imágenes – las mismas que lo constituyen en un símbolo de lo que en justicia llamamos dictadura cívico militar - nos recorrieron la memoria.

Entre ellas, las de la inolvidable lucha de los compañeros que trabajaban en al multimedios y protagonizaron en 1975 la gesta reivindicativa más contundente que gráficos, redactores, locutores, periodistas, operadores, iluminadores, maquilladores, y escenógrafos, entre otros, hayan llevado adelante hasta hoy.

Eran compañeros afiliados al Sindicato de Artes Gráficas, Prensa, Sociedad Argentina de Locutores, AATRAC, Sindicato Argentino de Televisión, SUTEP...

Eran trabajadores.

La respuesta de la empresa de la familia Massot no tardó en llegar: con la colaboración de Prefectura Naval, fuerza que en aquellos años realizó tareas de inteligencia en la empresa y confeccionaba listas de personal a “ralear”, empezó la represalia.

Despidos, amenazas y un tono creciente de persecución que culminó en el secuestro y masacre de los dos primeros nombres señalados en esa lista: los obreros gráficos Enrique Heinrich y Miguel Ángel Loyola. (Secretario General y Tesorero de los Gráficos, respectivamente).

Sin olvidar el papel que la empresa dirigida por los Massot jugó durante la dictadura – propagandizándola, ocultando secuestros y asesinatos, sugiriendo “objetivos” para los grupos de tareas , el hecho histórico que involucró a los propios trabajadores del multimedios nos compromete en la búsqueda de justicia para tales delitos.

Las víctimas fueron trabajadores y actuaron orgánicamente con el acompañamiento de sus sindicatos, adheridos a esta CGT.

Sumamos nuestra voz al clamor general: **¡que se haga Justicia!**

CARLOS J. ARRIGONI
SECRETARIO DE PRENSA



BAHÍA BLANCA

HUMBERTO MONTEROS
SECRETARIO GENERAL



BAHÍA BLANCA